

Company **Endress+Hauser SE+Co. KG, Hauptstraße 1, 79689 Maulburg**

erklärt als Hersteller, dass das folgende Produkt
declares as manufacturer, that the following product

Product **Deltabar S**
PMD75-ABY###2Y2D5+I9Z1

Verkaufsgruppe Order codes	Beschreibung Description
030 - Y = 71357771	T15 Alu IP66/67; EPDM; GISMA Einbaudose BR35 Gr.2 Marinebronze, Stopfen Messing, T15 Deckel T15 Alu IP66/67; EPDM; GISMA built-in box BR35 Gr.2 marine brass nickel plated, T15 cover
070 - Y = 71385220	NPT ¼-18 IEC61518 PN160=M10, 316L incl. 2 Ventile / valves
570 - I9 = 71313636	Verbindungsschrauben und Muttern A4 (1.4436), Scheiben aus A4 Connecting bolts and nuts A4 (1.4436) and disks made of A4

den folgenden Bestimmungen entspricht:

Das Alugehäuse mit GISMA Einbaudose BR35 Gr.2 wurde gemäß den Anforderungen nach IEC 60529 Schutzart IP66 und IP67 erfolgreich geprüft.

Die prozessberührenden Materialien enthalten weder Quecksilber noch sind sie mit Quecksilber in Berührung gekommen sind.

is in compliance with the the following requirements:

The Aluminum housing with GISMA built-in box BR35 Gr.2 passed the test acc. to IEC 60529 for the degree of protection IP66 and IP67.

The process contacting materials neither contain mercury nor came into contact with mercury.

Die Bescheinigung gilt ausschließlich für den im Anschreiben der zuständigen Endress+Hauser Vertriebsgesellschaft genannten Kunden sowie nur für die aufgeführten Produkte und Zubehör im Auslieferungszustand.

Diese Erklärung ist gültig für das Inverkehrbringen bis zu 3 Jahr(e) nach Ausstellungsdatum.

This declaration of compliance is exclusively valid for the customer listed in the cover letter of the respective Endress+Hauser sales center and for the listed products and accessories in delivery status. The validity of this document for placing the product on the market expires 3 year(s) after the date of issue.

Maulburg, 11-Mai-2018
Endress+Hauser SE+Co. KG



i. V. Heinz Gutmann
Dept. Manager Special Products